

José María Picazo llegó a Elda y abrió su oficina de farmacia en abril de 1978

18/12/2024



La Farmacia Picazo se ha trasladado para mejorar su servicio.

Con vocación sanitaria desde niño por su historia familiar, llega a esta ciudad con la ilusión de ofrecer el mejor servicio posible a los pacientes en su "Botica".

Farmacia familiar en la que siempre ha primado la idea de mejora e innovación, este verano se ha trasladado unos metros en la misma manzana para tratar de fusionar la modernidad con la esencia de la "Botica Clásica".



Han ampliado sus instalaciones.

Actualmente, Amparo Picazo, en constante formación, ha aportado ese aire fresco a la Farmacia, actualizado sus estudios con **Másters en Dermocosmética y Psiconeuroinmunología**, ayudándose de los mejores productos y marcas, pudiendo así asesorar y ofrecer un servicio personalizado y de máxima calidad.



Cuentan con una amplia oferta de productos.

La prioridad de la Familia Picazo siempre ha sido el trato cercano con sus pacientes, sin quienes esta andadura nunca hubiera sido posible.

Aprovechando este espacio, la familia Picazo agradece su fidelidad y cariño y les desean a todos unas *Felices Fiestas*. ¡GRACIAS!



Ofrecen un trato personal.